



Julio presentó el día con más contagios durante la quinta ola



La quinta ola de Covid-19 que inició a finales de mayo y que el 15 de agosto presentó uno de sus últimos niveles altos de contagio, tuvo el pico más alto

el 11 de julio, fecha en que la Secretaría de Salud reportó 43 mil 16 casos.

Esta cifra representa la mitad de las registradas en la cuarta ola en la que, el 17 de enero de 2022 alcanzó 80 mil 808 casos, y está reportado como el día con mayor número de contagios de toda la pandemia en el país.

De esta manera del 6 de junio al 15 de agosto de este año, México reportó un millón 141 mil 880 contagios, es decir, 513 mil 550 más que los reportados en la cuarta ola, que fueron un millón 655 mil 430 contagios del 27 de diciembre de 2021 al 21 de febrero de 2022.

En cuanto a defunciones, el 20 de julio fue el día de la denominada quinta ola con mayor número de muertes reportadas por Covid-19 con mil 495; no obstante, de acuerdo con el reporte de la Secretaría de Salud y Conacyt, esta última ola, ha sido la que menor letalidad ha registrado.

Del 16 de junio al 18 de agosto de 2022, México reportó 3 mil 210 defunciones por la enfermedad, cifra mucho menor a la reportada en la segunda ola considerada la más letal, donde se reportaron del 12 de octubre de 2020 al 15 de marzo de 2021, un total de 118 mil 296 defunciones.

En este contexto, ayer la Secretaría de Salud reportó mil 212 nuevos casos, con los que se acumula un total de 7 millones 14 mil 510 contagios desde que inició la pandemia en México, febrero de 2020. La pandemia activa se ubica en 33 mil 647 personas que presentaron síntomas en los últimos 14 días.

El número de personas que han fallecido como consecuencia de esta enfermedad alcanza las 329 mil 390 y, de ellas, 2 fueron reportadas en las últimas 24 horas.

/ KARINA AGUILAR